Fútbol de empresas

Los más destacados de la temporada reciben sus premios

Normalit, Café de Juan y C. D. Villaverde fueron los equipos que encabezaron la Primera División

P. G.

La Federación Asturiana de Grupos de Empresa (F.A.G.E), celebró su gala anual, presidida por Mari Nati Muñiz, en la que se entregaron los trofeos a los mejores equipos de la temporada 2014-2015.

En el transcurso de la gala se destacó el alto nivel competitivo del deporte laboral, fútbol 11 en Asturias, resaltando la práctica deportiva como mejora de la calidad de vida y como fomento de valores.

El deporte catalogado como elemento de unión, que pasa por la continuidad de la labor y trabajo de la Junta Directiva, que se viene realizando en los últimos años sin dejar de avanzar para ir introduciendo las mejoras necesarias y, de forma especial, por seguir apostando por el Deporte Laboral de Fútbol Empresas F.A.G.E., como transmisor de valores, entre todos los participantes y asociarlo a los hábitos saludables. Unos deportistas que hacen verdaderos sacrificios para sacar adelante la temporada, siendo digno de mención su dedicación, esfuerzo y espíritu de superación, por conseguir su objetivo tanto deportivo como económico.

Posteriormente se procedió a la entrega de distinciones: En lo que

se refiere al campeonato de Liga FAGE, de Primera División, los premios fueron para: Normalit, como primer clasificado. Segundo fue Café de Juan y tercero, C.D. Villaverde. El equipo máximo goleador y el menos goleado fue el Normalit, mientras que el Trofeo a la Deportividad fue para G.H. Jovellanos.

En Segunda División, el primer clasificado fue Paraguay, siendo segundo Robert'S Morcín y tercero, Sidrería El Parque. El equipo más realizador fue Robert'S Morcín y el menos goleado, Paraguay, siendo el Trofeo a la Deportividad para la Sidreria Casa Oskar-El Roxu.

En lo que se refiere al campeonato de Copa FAGE 2015, el primer clasificado fue Café de Juan, segundo, Still-La Industrial, tercero, Astur United y cuarto, Los Llaureles.

En esta ocasión, por primera vez en la historia de la FAGE, se rindió un homenaje a los equipos veteranos de esta Federación, que llevan entre 15 y 28 temporadas. Los equipos son los siguientes: HMD Recuperaciones, Cafetería Enol, Restaurante El Torero, Mesón Don Pepe, Sidrería Los Pomares, Oskar/Roxu/Casa Oliva, Café de Juán, Maderas Navelgas, P.H. Castro Gaviotas, Merendero El Cruce, Cafetería Bambi, Normaliy Still-La Industrial



Los representantes de los equipos premiados la pasada temporada. | LNE





A la izquierda, los vencedores de la Copa FAGE, con la presidenta, Mari Nati Muñiz. A la derecha, Mateos, en el centro, que recibió el trofeo como jugador más veterano. | LNE

Montañismo

Más de 200 galardonados en el Trofeo de Cumbres

Raimundo González, "Mundo", recibió un detalle conmemorativo por ser el montañero en activo más longevo

F. M. OVIEDO

La Federación de Montañismo celebró la Gala de la Montaña con una cena y entrega de trofeos a los deportistas que han participado en el denominado Trofeo de Cumbres Memorial Ramón Llamas Lerida.

Al acto acudieron más de trescientas personas, la mayor parte de ellas como galardonadas y acompañadas de amigos y familiares. También asistieron, invitados por la FEMPA como entidad organizadora de la gala, varias entidades tradicionalmente colaboradoras en las actividades de mon-

taña, como Protección Civil de Laviana, GREIM de Mieres y Cangas de Onís y diversos destacados montañeros, presidiendo el acto el Director General de Deportes, José Ramón Tuero y el presidente de la FEMPA, Juan Manuel Rionda Mier.

Antes de entregar los más de doscientos trofeos correspondientes a las menciones de oro, plata y bronce, según el mayor o menor número de cumbres conquistadas durante los dos años que se dan de plazo, el destacado montañero y escritor sobre montañas de Asturias, Raimundo González Cuenco, popularmente "Mundo" para todos, recibió un detalle conmemo-



Mundo, recibiendo la distinción de manos del director general de Deportes, José Ramón Tuero. A la derecha, la entrega del trofeo al participante de menor edad. | LNE

rativo de su noventa cumpleaños, destacando que, con su edad, es el montañero considerado en activo, tanto como vicepresidente de la FEMPA y como presidente de la Asociación de Montañeros Veteranos, más longevo del país. A esta misma persona y por el mismo motivo, la FEDME (Federación Española de Montaña) le otorgará

asimismo una distinción el próximo mes de diciembre, en la Gala que anualmente se celebra en Madrid y en la que se dan los premios a las actividades alpinistas más destacadas del año.

Al final de la entrega de trofeos, que se prolongó hasta pasada la media noche, se sortearon entre los asistentes diversos regalos de material y ropa de montaña. También se anunció que el próximo Trofeo de Cumbres, correspondiente a los años 2016-2017, corresponderá al ascenso a las 100 cumbres de las 100 montañas asturianas consideradas como las más guapas, según el libro de montañero turonense, Ángel Fernández Ortega.